



Neuseelands Zukunftsbild

"We'll fix the Japs" einst Peter Resarf
 sagte,
 Als man im Kabinett ihn einmal danach
 fragte.
 Doch nun plagt sein Gewissen ihn gar
 sehr,
 Denn der Japaner kommt dem Lande immer
 näh'r.

Zu früh riss auf er seine grosse Klappe.
 Und jetzt in Singapore und überall 'ne
 mächt'ge Schlappe!
 Auf die Erfolge Japans wird man schon
 ganz wild;
 Drum geben wir hier jetzt Neuseelands
 Zukunftsbild!

DIE BANANE.

Ein Japaner, der Deutsch lernte, soll sich folgenden Aufsatz über "Die Banane" geleistet haben:

"Die Banane ist ein beliebter und grossartiger Frucht. Er ist construiert nach selbigen architectonischen Stiel wie das Wurst, Unterschied sein nur, Haut von das Wurst gewohnheitsmässig verarbeitet wird, weil nicht ratsam sich an Hülle von Banane zu erfreuen.

Banane wird gehalten hoch, wenn genossen; das Wurst dagegen gewöhnlich gelassen wird in herabhängende Lage. Wurst hängt für Erschaffung ab von Männer oder Stopfmaschine, während Banane ursprünglich jungfräuliches Erfolg von ehrenwerte Mutter Erde ist.

Im Falle bei Würsten beide Beendigungen sind verbunden mit andere Würste, bei Banane andererseits ein Ende ist angeheftet an Stamm und gegenüberiges Pinale vollständig lose.

Endlich auch kommt Banane strengstens von Pflanzenreich, während Zugehörigkeit von Wurst oft unentschieden.

Statistik behauptet, dass ehrenwerte Frau Banane gibt meistens den Vorplatz während ehrenwertes Mann Wurst voran trägt."

ENGLISCHER HUMOR.

Wenn ein Kind etwas nimmt, nennt man's "Mania".
 Wenn ein Erwachsener etwas nimmt, nennt man's "Kleptomania".

Wenn ein grosses Reich seinen kleinen Nachbar nimmt, sollte man es nennen "Germania".